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Влияние мировых войн на жизнь уммы и напоминание о пользе
дуа

 
Братья, все уже наверняка знают о последних событиях в Сирии, о том что США
ударили по Асаду и т. п., поэтому я решил поделиться несколькими своими мыслями.
Это то, о чём я давно хотел написать, и похоже, что сейчас подходящий повод для этого.
Наверно, в общих чертах эту тему можно назвать так: влияние (или значение) жизни и
процессов внутри кяфирского общества на жизнь мусульманской Уммы.
 
Конечно, ситуация в обществе кяфиров и их действия имеют определённое значение
для нашей Уммы. Взять хотя бы тот вред, который от них исходит. Редко встречаются и
случаи какой-то отдельной пользы и помощи от кяфиров, как это было с Абу Талибом,
или, в наше время, с пресловутым Эрдоганом (я считаю, что вред Эрдогана для
мусульман был больше его пользы, но это просто моё мнение).
На такие моменты стоит обращать внимание, стоит интересоваться ими, и можно иногда
даже чему-то обрадоваться, как радовались сахабы победе римлян над персами.
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Но всё-таки, не стоит делать это какой-то основой в своём видении ситуации в
мусульманской Умме, как делают это некоторые братья. У этой Уммы свой, особый путь,
описанный в Книге Аллаха и Пророческой Сунне, где сказано о всевозможных
трудностях, которые ждут мусульман, и в то же время сообщено, что не перестанет
существовать эта религия, до конца будет сражающаяся за истину группа, и оставившие
их без помощи им не навредят.
Иногда всё меняется из-за какой-то мелочи, и Аллах переворачивает события так, как
никто не ожидал. Там, где ожидаешь какую-то пользу, может быть большой вред, и
наоборот.
Всем известны многочисленные истории из жизни сахабов, которые вдруг, почти в одно
мгновение, превращались из врагов Пророка, да благословит его Аллах и приветствует,
в его последователей, когда Аллах переворачивал их сердца. Так было с Умаром ибн
Хаттабом, Амром ибн аль-Асом и многими другими.
 
Или противоположный пример: победа римлян обрадовала сахабов, и Аллах не порицал
их, ведь зло персов было большим. В то же время известно из истории, сколько
кровавых крестовых походов совершили потомки этих римлян впоследствии на земли
мусульман, и так до сегодняшнего дня.
Поэтому всё может меняться, и меняться очень быстро, и главное — это Воля Аллаха,
Господа Миров, у Него надо просить изменения к лучшему в положении Уммы, а не
рассчитывать в первую очередь на какие-то там политические процессы, ситуации и так
далее.
 
Если говорить о наших днях, последний пример с тем что сделали США и Трамп очень
интересный. Конечно, мы ещё не знаем, что он выкинет в будущем, и чего от него ждать,
но тем не менее. Человек с имиджем путинского дружка, у которого ещё и зять еврей, и
сам он вроде не скрывает вражду к мусульманам. Многие восприняли его приход к
власти, почти как конец сирийского джихада, в смысле мало было Асада и Путина, так
ещё и этот пришёл.
Не знаю, мне почему-то тогда вспомнилась обратная ситуация: приход к власти
президента Ирана Ахмадинежада. В то время между Ираном и США была серьёзная
напряжённость, в результате муджахиды могли без проблем попадать в Афганистан и
Вазиристан с согласия иранских властей, и было некоторое воодушевление: к власти
пришёл «религиозный шиит, враг Америки и Израиля, ведёт себя как мужчина и открыто
угрожает им».
 
И то, что сегодня делают продолжатели этих «религиозных шиитов» в Сирии мы видим
очень хорошо. Что же до последних событий, интересно сказал об этом русский
политолог Пионтковский:



«…И тут произошло невероятное событие: тот самый черный лебедь (Трамп), казалось
бы абсолютно циничный бесчувственный человек, был потрясен кадрами гибели детей в
Сирии после химической атаки. Он кричал на пресс-конференции, что это изменило всё
его отношение к Сирии, к Асаду и так далее. Этого не могли прогнозировать в Москве…»
Теперь, по сообщениям, Америка уже собирается давать ПЗРК повстанцам, и
намечается новое противостояние США и России, как было в Афганистане, когда этим
пользовались и муджахиды. В этом нет ничего плохого: напротив, если кяфиры так
умело пользуются нашими раздорами, что мешает нам поступать так же?
 
Просто для интереса, а заодно для информации: пишут, что «Палата представителей
США приняла закон, разрешающий администрации Дональда Трампа предоставлять
сирийским оппозиционным группам зенитные ракеты. Решение Конгресса предоставить
оппозиционным группам эти конкретные виды оружия произошло через несколько часов
после ракетных обстрелов военных объектов и аэропортов сирийского режима».
 
Наконец, ещё один важный момент. Ни в коем случае мы, мусульмане, не должны
недооценивать наше основное оружие — дуа Всевышнему Аллаху. По
Предопределению и Мудрости Аллаха, плоды дуа не всегда видны, и мы можем вообще
не увидеть их в этой жизни. Поэтому многие мусульмане относятся к этому небрежно.
Неужели нам нужна религия как в народных сказках: что-то захотел — и случилось
волшебство — сразу получил в руки? Мы же пока не в Раю живём, чтобы это было так,
хоть и надеемся туда попасть. Дуа — очень важная вещь, и значение его может оценить
тот, кто попадал в действительно тяжёлые ситуации, и любой их братьев на джихаде
подтвердит это.
Несколько лет назад, когда была «олимпиада» в Сочи, кавказские муджахиды очень
старались сделать диверсионные акты и испортить русским праздник. Однако в России
были приняты чрезвычайные меры безопасности, и у них ничего не получилось. Тогда
Доку Умаров, амир Имарата Кавказ, обратился ко всем мусульманам с призывом делать
дуа против России, чтобы Аллах наслал на них беды и испортил им эту «олимпиаду».
Наверное, очень многие сделали тогда дуа, но для русских всё прошло гладко, и они
даже заняли первое место, это был триумф для них.
Прошло несколько лет, и начался «олимпийский позор» России: один за другим
выявляются случаи допинговых скандалов, выясняется, что за этим стояло государство
и ФСБ, отнимаются медали, многие пожизненно с позором дисквалифицируются и т. д.
Унижение и статус изгоя продолжают преследовать эту проклятую страну.
 
Конечно, сама по себе куфровская «олимпиада» не является чем-то значимым для
мусульманина, но здесь дело в другом: надо подорвать дух в стане врага, держать его
ряды в постоянном напряжении, отомстить за его зло мусульманам и т. д.
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Я напоминаю об этом для того, чтобы исламская Умма не забывала, как минимум
делать дуа за муджахидов во всём мире, и особенно в Сирии, ставшей эпицентром
борьбы с мировым куфром. Не важно, видим мы плоды этого или нет. Аяты, в которых
Аллах сообщил, что он отвечает на дуа, являются истиной, и нам нужно просить о благе
и победе только Господа Миров.
«Если Мои рабы спросят тебя обо Мне, то ведь Я близок и отвечаю на зов
молящегося, когда он взывает ко Мне. Пусть же они отвечают Мне и веруют в
Меня, - быть может, они последуют верным путем» (Аль-Бакара, 186).
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